

Feier zur ersten Staatsprüfung der Lehramtsstudiengänge

Am 10. Juni 2023 fand im Audimax auf dem Campus Westend die Feier zur ersten Staatsprüfung der Lehramtsstudiengänge erstmals wieder seit Beginn der Pandemie im feierlichen und großen Rahmen statt. Mit insgesamt 1300 Gästen, darunter etwa 400 Absolvent*innen, füllte der festliche Anlass das Audimax bis auf den letzten Platz. Die Moderation übernahmen Prof. Ilonca Hardy und Prof. Roger Erb, beide Mitglieder des Direktoriums der Akademie für Bildungsforschung und Lehrkräftebildung (ABL).

Grußworte wurden von Prof. Christiane Thompson, der Vizepräsidentin der Goethe-Universität für Lehre, Studium und Weiterbildung, sowie Dr. Manuel Lösel, dem Staatssekretär des Hessischen Kultusministeriums, gehalten. Der Akt der Zeugnisvergabe erfolgte durch die Mitarbeiter*innen der Hessischen Lehrkräfteakademie. Beiträge des L-Netz (die Fachschaft Lehramt), eine Absolvent*innenrede sowie musikalische Beiträge rundeten das Programm ab.

Nach dem Ende des offiziellen Festakts hatten die Absolvent*innen Gelegenheit, den Tag bei einem Glas Sekt ausklingen zu lassen und mit ihren Familien die Atmosphäre des Campus Westend zu genießen.



Foto: Julia Essl